



たんぽぽっこ

令和6年12月2日 粉河保育園 たんぽぽ組担任



今年も残りわずかとなりました。最初は履くのに苦戦していた上靴も履けるようになってきた子ども達に大きな成長を感じます。まだまだ楽しいことがいっぱい12月。年越しまで残り少ないですが、子ども達と笑って楽しく過ごしていきたいと思ひます。

★子ども達の様子★

秋を探しに皆で保育園の裏に散歩に行きました。途中でどんぐりを見つけて大興奮！おさんぽバックの中が、集めたものでいっぱいになりました。たくさんのどんぐりを皆で仲良くわけっこしました。最近ではごっこ遊びに夢中でハンバーガー屋さんや様々なお店屋さんになりきってみんなで遊ぶ姿も見られます。



★今月の絵本★

「サンタさんのまほうのスノードーム」を紹介しします。サンタさんがけがをしてしまいプレゼントが届けられなくなっていました。魔法のスノードームを使って無事にみんなにプレゼントが届くかな？心温まるクリスマスのお話となっています。



12月24日は保育園にサンタさんがくるかも！

12月生まれのおともだち1名のお友だちが、3歳になります。



★クッキングをしよう★

12月13日(金)にクッキングがあります！給食のせんせいとロールサンドを作ります。

・三角巾・エプロン・マスク

(大判のハンカチで大丈夫です)

上記の三つを巾着に入れて12月11日(水)までに持ってきてください



キノピー教室に参加したよ！キノピーと触れ合ってたってとっても楽しかったね



ヤクルトマンが来てくれておなかの話をしてくれました！ヤクルトももらっておいしかった

個人懇談ありがとうございました！！